



C.N.M.V. (Att. Director de mercados secundarios) Edison, 4. 28006 Madrid.

Tajonar, 15 de octubre de 2025

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE:

Información adicional en relación con las recientes acusaciones realizadas por Hunterbrook como complemento a la Otra Información Relevante remitida con fecha de ayer, 14 de octubre, Viscofan S.A. como sociedad matriz de Viscofan US LLC emite la siguiente información adicional

En Viscofan contamos con un gran reconocimiento en materia de seguridad laboral, cumplimiento ambiental y arraigo con la comunidad de Danville (Estados Unidos). Recientemente hemos sido objeto de un ataque online con afirmaciones inexactas y engañosas por parte de Hunterbrook, una firma de inversores activistas conocida por vender acciones en corto, operar un bufete de abogados afiliado y difundir información engañosa con ánimo de lucro.

Rechazamos categóricamente las acusaciones graves y sin fundamento realizadas contra nuestras operaciones en Danville. Estas afirmaciones se basan en una narrativa sesgada, interpretaciones erróneas de documentos públicos y testimonios anónimos que contradicen la realidad de nuestras operaciones y el compromiso a lo largo de los años del Grupo Viscofan con el cumplimiento normativo y las prácticas empresariales éticas.

La seguridad es lo primero:

Viscofan en Danville cuenta con la certificación ISO 45001, el estándar internacional más exigente para la gestión de la salud y seguridad laboral. Nuestra planta en Danville tiene un sólido historial de seguridad, este año ha habido dos accidentes leves y se ha registrado un índice de gravedad récord de 0,06, muy por debajo del promedio de la industria. Continuamos trabajando hacia nuestro objetivo de cero accidentes, respaldados por políticas corporativas sólidas y sistemas de seguridad implementados localmente.

Responsabilidad ambiental:

Viscofan colabora estrechamente con las autoridades ambientales estatales y federales. Hemos implementado rigurosos procedimientos para garantizar el cumplimiento total de todas las regulaciones aplicables y gestionar de manera responsable las emisiones y residuos de nuestros procesos de fabricación. Nuestras emisiones atmosféricas se mantienen



constantemente dentro de los límites ambientales permitidos. En los últimos cinco años, hemos invertido más de 65 millones de euros en la planta de Danville, incluyendo mejoras sustanciales en controles ambientales y sistemas de seguridad. En la última década, nuestra planta en Danville no ha sido sancionada ni ha tenido que pagar multas ambientales.

Compromiso con la comunidad:

Viscofan ha ampliado su presencia en Danville, en contraste con otras empresas que han abandonado su actividad. Para la compañía es un orgullo emplear actualmente a 260 personas en la planta de Danville, lo que nos convierte en uno de los mayores empleadores del condado de Vermillion. Nuestra inversión continua refleja nuestra dedicación a la región y su gente.

Relaciones laborales:

Viscofan respeta plenamente los derechos de los empleados conforme a la Ley Nacional de Relaciones Laborales. Nuestros empleados tienen la libertad de organizarse, afiliarse a sindicatos o abstenerse de dichas actividades. Siempre hemos operado dentro de los límites de la legislación laboral, sin infringir los derechos de los empleados a elegir su forma preferida de representación.

No permitiremos que nuestra empresa sea objeto de falsedades y tergiversaciones flagrantes. Viscofan US Inc. mantiene su compromiso con la transparencia, el cumplimiento normativo, la responsabilidad ambiental y la salud y seguridad de nuestros empleados y la comunidad. Seguiremos avanzando y defendiendo enérgicamente nuestra reputación frente a ataques infundados.

Para más información contactar con:

Departamento de Relaciones con Inversores Tfno: +34 948 198 436 aresa@viscofan.com beguiristainf@viscofan.com